

## Anev Mingguan, Kapolsek Parakansalak Akp Dodi Iriawan Apresiasi Kinerja Anggotanya

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

May 7, 2024 - 10:34



*Anev Mingguan, Kapolsek Parakansalak Akp Dodi Iriawan Apresiasi Kinerja Anggotanya*

Parakansalak, 7 Mei 2024 – Polsek Parakansalak menggelar apel pagi yang berlangsung di ruang aula setempat pada Selasa (07/05) pukul 08.00 WIB, dipimpin langsung oleh Kapolsek AKP Dodi Iriawan, SH. Kegiatan ini dilanjutkan dengan sesi analisis dan evaluasi (Anev) yang menghadirkan seluruh anggota

jajaran.

Pada kesempatan tersebut, AKP Dodi Irawan menyampaikan beberapa poin penting yang menjadi fokus utama dalam peningkatan kinerja kepolisian, terutama dalam menjaga kondusivitas keamanan wilayah hukum Jawa Barat. Salah satu isu yang diangkat adalah hasil dari briefing Go Pembulatan yang disampaikan oleh Kapolda Jabar pada hari sebelumnya.

Dalam arahnya, AKP Dodi Irawan menekankan pentingnya respon cepat dan tindakan tegas terukur dalam menghadapi kasus atau kejadian menonjol. Hal ini guna memastikan bahwa situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Jawa Barat tetap kondusif.

Salah satu apresiasi yang disampaikan adalah kepada seluruh jajaran atas kinerja preemtif, preventif, dan represif yang telah dilakukan. Khususnya dalam menangani peringatan Hari Buruh Internasional (May Day), yang berhasil berjalan dengan aman dan mengurangi mobilitas massa dibanding tahun sebelumnya.

Di sisi lain, AKP Dodi juga menyoroti pentingnya antisipasi menjelang Pilkada dan optimalisasi penanganan stunting, termasuk kerjasama dengan pengusaha setempat untuk pengoptimalan program Corporate Social Responsibility (CSR).

Tidak ketinggalan, ia juga menggarisbawahi pentingnya pengawasan internal terkait penyalahgunaan narkoba, judi online, dan penggunaan senjata api oleh anggota kepolisian. Seluruh anggota dihimbau untuk meningkatkan kewaspadaan, termasuk dalam menghadapi perjudian online yang harus ditindak tegas sesuai instruksi dari Kapolri.